

## Séminaire 2016

L'ANIAS a le plaisir de vous annoncer son prochain séminaire **le 2 juin 2016 de 14h00 à 17h00** (accueil dès 13h30) **à la salle de conférence du stade la Maladière à Neuchâtel**, qui se terminera par un apéro dès 16h30.

Thème:

### "Projets innovants en matière de logement"

	Programme	Intervenant
14h00	<p><b>" Hébergements différenciés": une alternative vers l'indépendance.</b></p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. bref historique</li><li>2. présentation du concept hébergements différenciés</li><li>3. réflexions autour de l'insertion et ou réinsertion sociale par l'accession au logement</li><li>4. conclusion</li></ol>	<p><b>Raymond Matthey</b>, directeur ad interim de la Fondation pour les adultes en difficulté sociale (FADS)</p>
14h30	<p><b>"La médiation ? un outil efficace pour soutenir le maintien des personnes en difficultés sociales dans leur logement"</b></p> <p>Confrontée à un marché du logement qui se tend, la ville de la Chaux-de-Fonds innove en proposant les services d'une médiatrice pour aider à la résolution des conflits liés aux appartements loués</p>	<p><b>Isabelle Peruccio Sandoz</b>, médiatrice logement au service communal de l'action sociale de La Chaux-de-Fonds</p>
15h00	<b>Pause</b>	

# ANIAS

Association neuchâteloise  
des institutions d'action sociale

<b>15h30</b>	<b>Présentation de différents projets dans d'autres cantons:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Casa Nostra à Bienne</li><li>• Apollo à Vevey et Yverdon</li><li>• Unité logement à Lausanne</li><li>• Chez soi d'abord (projet de psychiatrie communautaire du CHUV)</li></ul>	<b>Olivier Schmid,</b> Doctorant à l'Université de Lausanne
<b>16h00</b>	<b>Habiter le canton de Neuchâtel Améliorer l'accès au logement pour les réfugiés</b> <p>Caritas Neuchâtel constate les difficultés toujours plus grandissantes des réfugiés statutaires pour rechercher, acquérir et conserver un logement. En effet, cette population cumule trois critères rédhibitoires pour les gérances et les propriétaires: ils sont à l'aide sociale, ils ne parlent pas ou très peu français et ont une culture étrangère qui peut entrer en conflits avec nos us et coutumes. Par conséquent, l'objectif de ce pré-projet est de développer un dispositif d'intervention sociale visant à améliorer l'accès des réfugiés statutaires sur le marché du logement neuchâtelois.</p>	<b>Mélanie De Jesu,</b> Stagiaire à Caritas Neuchâtel, Etudiante en Master en Travail social et Politiques sociales à l'Université de Fribourg
<b>16h30</b>	<b>Clôture et apéro</b>	

## Coût du séminaire:

Gratuit pour les membres et CHF 20 pour les non-membres.

**Inscription par mail à [anias@ne.ch](mailto:anias@ne.ch) jusqu'au 22 mai 2015**